

PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS

Nuestras más sinceras felicitaciones al Dr. Luis A. Álvarez Icaza Longoria, investigador de la Coordinación de Eléctrica y Computación, por haberse hecho acreedor al Premio Universidad Nacional Autónoma de México en el área de Innovación Tecnológica y Diseño Industrial como un reconocimiento a su destacada trayectoria en el cumplimiento de las funciones sustantivas de nuestra Casa de Estudios.

Del mismo modo, nos da mucho gusto que la Dra. Brenda Cecilia Alcantar Vázquez investigadora de la Coordinación de Ingeniería Ambiental, haya recibido el Reconocimiento Distinción Universidad Nacional para Jóvenes Académicos (RDUNJA). Estas distinciones son un reflejo del esfuerzo de superación de los académicos y académicas de la UNAM.

Felicitamos calurosamente al Dr. Germán Buitrón Méndez, investigador del IIUNAM, por haber obtenido el 1er lugar en el Premio Querétaro de Ciencia, Tecnología e Innovación 2024, en la categoría Estudiantes de Posgrado

y/o investigadores. Este Premio es un reconocimiento para aquellos (as) que con su trabajo individual o colectivo contribuyen al desarrollo y consolidación del Ecosistema Científico, Tecnológico y/o de Innovación en el Estado de Querétaro.

También nos congratulamos por los ingenieros Oscar Arturo Silva Muñoz y Diego Cejín Alcocer, quienes obtuvieron el 2º y 3º lugar respectivamente del Premio Anual Ing. Víctor M Luna Castillo 2024.

Al Ing. Silva Muñoz se le otorgó el reconocimiento por su tesis “Análisis y dimensionamiento de la ruta 7 del Pumabús”, trabajo que desarrolló bajo la supervisión del M. en I. Francisco Javier Granados Villafuerte.

Mientras que el Ing. Cejín Alcocer lo recibió por la tesis “Análisis de flujo de bicicletas públicas dentro del polígono Ecobici con un modelo de asignación todo o nada”, bajo la dirección del Dr. David López Flores.

¡Enhorabuena! |

